

# *Legisladora de Bolivia exige cese de bloqueo contra Cuba*

---



**Banderas de Cuba y Bolivia**

La Paz, 7 sept (RHC) La vicepresidenta del Grupo Parlamentario de Amistad Bolivia-Cuba, Juana Amanda Iriarte, aseguró hoy que el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla debe cesar.

“Resulta admirable cómo la población cubana a pesar de vivir 60 años en condiciones de agobio por ese bloqueo sigue de pie, con la convicción y el compromiso de trabajar por su país, por la Revolución”, afirmó la diputada en entrevista a Prensa Latina.

Subrayó que la crueldad de esa política de Washington radica en que incluye represalias con el objetivo de desesperar y provocar la explosión de todo un pueblo.

“Estudí la carrera de Medicina en Cuba y vi con ojos propios que no es posible realizar transferencias bancarias, no llegan los insumos ni los equipamientos para continuar transformando las industrias en las

diferentes esferas”, comentó a esta agencia de noticias.

Describió que esta presión externa pone en grandes aprietos a todo el país, pues resulta muy difícil vivir con tantas necesidades.

“Sin embargo -exclamó admirada-, a pesar de todo, el cubano inventa, busca soluciones de mil maneras, por eso no me canso de llamar al corazón de todos los pueblos y gobiernos del mundo para que se sumen a este llamado que cada año se debate en Naciones Unidas sobre la necesidad de eliminar el bloqueo contra ese país”, reafirmó.

Iriarte insistió en que las represalias de Washington contra todo un pueblo que solo lucha por ser independiente y soberano provocan mucho sufrimiento.

Recordó que el Gobierno de Donald Trump incrementó ese castigo con más de 200 medidas con el objetivo de doblegar a los cubanos, con el propósito de obligarlos a rendirse y entregar la Revolución.

Calificó de admirable la resistencia de ese pueblo, que persiste en mantener de pie su proceso de desarrollo sin negociar su dignidad ni su soberanía.

“

El imperialismo mediante el chantaje y los bloqueos busca el sometimiento de los pueblos a su merced, los obliga a que actúen según su designio, sin autodeterminación, por eso aplican esa misma estrategia infructuosamente contra Nicaragua y Venezuela”, dijo.

Consideró lamentable que eso suceda, y reiteró que por todas las vías posibles el mundo debe insistir para que cese esta política de Washington a la cual calificó de genocida y criminal.

Agregó que no hay derecho a cansarse porque el reclamo y la voz de muchos puede lograr que cese ese bloqueo y que por fin Cuba pueda desarrollarse sin que una potencia lo agreda de esta forma, ininterrumpida desde hace más de seis décadas. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298507-legisladora-de-bolivia-exige-cese-de-bloqueo-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**